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增加执勤警力 加大巡逻密度

高速交警整顿交通秩序
本报讯 !记者 陈思 通讯

员 李强 " 为确保中博会和拜
祖大典顺利进行 # 省高速交
警全警动员 # 从昨日起 # 开展
为期一个月的交通违法教育整
治活动 # 确保全省高速公路安
全畅通$

整治期间 # 高速交警将在
全省高速公路范围内 # 增加执

勤点警力和执勤时间# 加大路面
巡逻密度% 在巡逻车上配备测速
仪& 摄像机& 照相机等设备# 配
合高速公路固定点监控交通违
法% 严查货车违法占用超车道&

客车停车上下人& 违法占用应急
车道& 超速& 违法运输危险物品
等严重影响路面交通秩序和交通
安全的违法行为$

在第二届中国中部投资贸易
博览会期间# 高速交警尽量确保
全省高速公路不关闭$ 如遇特殊
天气等情况# 影响高速公路正常
通行时# 高速交警将启动紧急预
案# 在保证安全情况下# 采取警
车带道& 间断放行& 限速或限车
型放行等措施# 及时分流疏导滞
留车辆# 减少& 避免交通堵塞$

倡议成立业主委员会

小区业主遭打
本报讯!记者 张立 文 宋晔 图"昨日#

玉凤路与商城路口香滨桂府小区# 数十名业
主与物业管理方发生激烈冲突# 一业主被打
伤#受伤的业主将汽车停在小区大门口#致使
该小区的车辆进出一度中断$

小区业主遭暴打

昨日上午#玉凤路上熊儿河畔的香滨桂
府小区北门#几十名业主围堵在门口$门口
停着一辆银色别克轿车#地上瘫坐着一个身
上有鞋印的男子#其脸上血迹斑斑$男子叫
刘英杰#在该小区居住$刘先生称#早上

!

时
"#

分许#他开车至小区北门#被几名男子包
围#打伤脸部#其中两名保安参与了殴打$殴

打过程中有人喊'(打#出事我负责$)

刘英杰的这个说法得到在场许多业主
的证实$

只因一份倡议书

香滨桂府小区业主于
$%#&

年开始入
住# 物业是郑州市龙华物业管理有限公司$

说起被打原因#刘英杰说是因为他倡议成立
业主自治委员会$

据多名业主反映#香滨桂府小区物业管
理存在一些问题# 比如停车场收费不合理#

车辆被盗严重#保安监管不力#缴纳费用不
积极时被物业派人扎轮胎等#这些都引起业
主们的不满$

(因为房子漏水#我找物业
&'

次#但到
现在仍然没有解决$)倡议人之一乔玉品说#

她和几名业主商量后#决定以贴倡议书的形
式#来发动业主们成立业主委员会#以改善
现在物业管理质量$

物业公司决定撤出

建业路派出所副所长邢遂来带领民警
赶到现场#初步了解情况后#将物业办公室
经理单行军带走进行调查$ 多名业主指认
说#打人时#单行军在现场$

在物业办公室# 一女性办公人员称#领
导去派出所接受调查$记者

"

次拨打龙华物
业办公室经理单行军的手机#手机均关机$

昨日
&(

时许#记者接到小区业主电话#

称物业公司在小区大门口的黑板上发布通
知#说物业公司决定撤出$随后#记者赶到现
场#并见到了这则通知#主要内容为'物业公
司经研究决定#

)*

日内撤出小区$

本报将继续关注此事的进展$

宝马撞翻六旬老人
涉嫌酒后驾车 司机拒不承认

本报讯!记者 张立"昨日下午#

在红旗路与文化路口#一高档黑色宝
马轿车撞伤一位

('

岁老太太# 在众
人指证下#司机矢口否认当时自己开
车#并企图逃离现场$

昨日
)*

'

+,

许# 高先生和妻子
丁女士骑自行车由西向东行驶在红
旗路上#快到文化路交叉口时#后面
一辆车牌号为豫

-./"""

的
!",

黑色
轿车不知何故#突然撞到后面骑车的
妻子#将其掀翻在地$(宝马司机一直
在车里打电话# 下车后也不管伤者#

转身就走$ )高先生声音有些颤抖$

交巡警一大队金水
0

号民警卢
勇& 孙国庆介绍# 他们赶到后# 目
击者都说一位身穿米黄色夹克的男

子是肇事司机# 这位姓宋的男子满
嘴酒味& 双眼通红# 否认当时自己
开车$ 这时# 另一位穿

1

恤的男子
对民警说# 他是肇事司机$ 民警问
及事发情况时# 这位姓芦的男子却
回答得前后不一$

此时#宋某趁民警不注意#沿红
旗路向东溜去$ (那人想跑呢* )人群
中传来一声大喊$民警李轶昂跳上一
自行车把宋某追了回来$ (我上厕所#

追我干啥+)围观路人一阵大笑$高先
生说'(我妻子都

($

岁了# 被他撞倒
后#他竟这么个态度#不管不问#开宝
马车也不能欺负人$ )

下午
*

时许#宋某被带到了交巡
警一大队#肇事车辆也被拖走$ 民警
介绍#该车属于私车#有

*

次电子眼
违法未处理#他们会先对宋某和芦某
抽血进行血液检测#再根据情况进行
处罚$
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移动!联通用户发送短信到
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"

小灵通用户发送到
)$((3,$**

# 每条资费

,4*

元
5

不含通讯费
6

本报讯 !记者 张丽霞 通讯员 谢艳丽

文 李利强 图"昨日#
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智能调度系统开始
在我市

'3

路公交车上试运行$ 这一智能调度
系统的使用# 将使今后市民乘坐公交更加方
便快捷$

公交智能调度
市民乘车方便

据了解#截至昨日#我市已有
)+

条线路&

"",

台公交车安装了
7/8

智能调度系统$ 除
了正在试运营的

'3

路公交车之外# 另有
)"

条线路仍在调试阶段$

过去#公交车长期以来都依靠人工调度#

调度员并不了解线路上的运行情况$ 而现在
使用

7/8

智能调度系统后# 调度员可以通过
智能调度系统对运行中的公交车辆进行实时
监控$ 昨日上午

),

'

,,

#记者在公交七公司调
度室的公交电子地图上# 清晰地看到编号为
'(*3

的
'3

路公交车运行的具体方位和路线$

(公交车运用智能调度系统后#市民乘车
就更加方便&快捷了$ )公交七公司调度员白
慧君告诉记者#过去由于道路拥堵#公交车脱
班后乘客往往不知要等候多久下趟公交才可
到站$ 调度员只能按照一般规律进行调度#被
动地等候(脱班车)的到来$ 如今有了

7/8

智
能调度系统后# 尤其是组织大型活动或赛事
时#周边地区公交线路的调整&车辆增补等情
况一目了然#能够大大改善公共交通的效率$

公交何时到站
电子站牌告知

(等公交车最让人着急的是根本不知道

还有多久车才能到站 # 有时等上
',

分钟 #

想放弃却又不甘心 # 继续等下去又耗不起
时间$) 工薪一族的马女士经常有这种等车
的烦恼$ 昨日# 从公交七公司传来好消息'

随着我市公交
7/8

系统的逐步完善 # 我市

将陆续安装电子公交站牌 # 并发布公交信
息$

(通过电子公交站牌#乘客可以知道某路
车还有几分钟到站# 末班车是否已经发出等
信息#让候车的乘客不会等得焦急烦躁$ )公

交七公司工作人员告诉记者$ 目前#电子公交
站牌正在调试安装阶段#中博会到来之际#金
水东路&黄河东路和郑东新区

9:.

区域内将
陆续投入使用$

$禁摩%讨论
热度不减

本报讯!记者 张立"上周#本报刊发关于
我市摩托车的报道后#引起读者持续关注#截
至昨日# 仍有大量读者通过本报和河南交通
广播短信平台#发表对摩托车的看法#现将部
分内容摘录如下'

手机号码
%&'()#(&)#(

的读者&我来自
温州#我的观点是不能(禁摩)#温州市区(禁
摩)后#不少人感到非常不便$

! ! ! !

手机号码
%()()%(%##*

的读者& 电动
车蓄电池对环境的污染不容忽视# 一节五号
电池会污染一平方米# 那么一块电动车的电
池又要污染多少呢

;

请您也考虑一下$

手机号码
%(#(()"%$$$

的读者&我反对
摩托电动车退出#其危险系数是高#但导致事
故的最终原因是骑车的人#而不是车#所以#

加强安全交通守法意识是首要# 和摩托车没
关系$

手机号码
%(#)(%""("(

的读者&禁止不
禁止且不说#我是不骑摩托车#发生事故时#

遇上自行车了你是机动车# 而遇上汽车了你
又没车道#两头没理#不如开汽车#夏天有空
调#冬天有暖风#所以#我干脆把我的摩托送
给了别人$

! ! ! !

手机号码
%&'(*!!("$%

的读者&一定要
严格维护法律的尊严# 摩托车到期应该像汽
车那样报废#为什么要宽限+

本报将继续关注该话题! 读者可继续参

与讨论! 移动" 联通用户编辑短信内容到

)3*3"**

! 小 灵 通 用 户 编 辑 短 信 内 容 到

)'((3,'**

参与
<

每条资讯费
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元不含通讯

费
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!也可拨打河南交通广播热线
0(,))33

#全

省市话收费$参与%

被打业主说"他们所有的收费都没有公章'

!"#$%&'()*

电子公交站牌也将陆续投用
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一
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"",台公交车上安装 7/8
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本报讯 !记者 陈思 实习
生 谷杨 王洪岩 "(
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)昨日#市公安局特警
支队请来了河南职业技术学院
涉外旅游英语专业老师# 给特
警队员们进行了一次简单的口
语和涉外礼仪培训$

+

月份#我市将迎来两大盛
会,,,中博会和拜祖大典 #届
时将有数万外宾来到我市$ 为
了在活动期间更好地接受外国
朋友的报警和求助# 也为了更
好地展示郑州的良好形象 #昨
日上午# 特警支队特意请来老

师给特警们介绍了与外宾接触
时常用的口语和礼仪知识$ (这
些特警队员们都是大学毕业
生#有良好的英语基础#这些常
用口语他们学习起来很快的$ )

具有丰富教学经验的张老师告
诉记者$

据特警支队有关负责人介
绍# 我市特警在这两大盛会期
间# 承担着安全巡逻和警卫任
务#为了更好地执行任务#服务
好来自各地的友人# 掌握一些
交际常用语言和礼仪知识很有
必要$

手中持有检疫证
为何还收通行费
本报讯!记者 安群英 实习生 张英" 中

牟菜农李先生通过本报短信平台反映 # 他
们从中牟县农业局办理了绿色蔬菜检疫证#

根据有关规定# 持有此证可以免缴除高速
公路以外的道路通行费 # 但是在过中牟堤
刘收费站时# 收费人员仍然收取每车

&%

元
的通行费$

李先生介绍说# 绿色蔬菜检疫证是中牟
县农业局颁发的# 每证缴费

'%

元# 每证有
效期为

!

天# 七天后重新缴费办证$ 持有该
证# 在黄河公路大桥等收费站可免缴过路
费# 但中牟县堤刘收费站仍然坚持收费$

近日# 记者采访了中牟县堤刘收费站#

该站负责人解释说# 豫公路通 !

'%%*

"
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号文下发了 -河南省鲜活农产品运送 (绿色
通道) 管理办法实施意见.# 对运输新鲜蔬
菜& 水果鲜活农产品的农用车免征道路通
行费# 但又规定# 车辆的载货吨位不能超
过车辆行驶证核定的吨位 # 超过核定吨位
不但不予免收车辆通行费# 还应按规定实
施计重收费$

短信回复


